



La semaine dernière, 06 Commissions de Sections sur 08 avaient tenu leur réunion de lancement des opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc. Ce matin, nous revenons sur cette actualité politique à travers un grand reportage sur les activités des autres Commissions de Sections.

Dans la Commission de Section de la Mefou et Afamba Centre, le Président Parfait Etoung Abena a tenu une grande réunion de lancement officiel des opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc. C'était Vendredi dernier à la place des fêtes de Nkolafamba.

Dans les prises de parole, le Maire Jean Francois Ondigui Owona a succinctement présenté sa localité avec tous les 49 villages acquis au RDPC et qui ne laissent aucune place aux poches d'opposition présentes.

Le président sortant de la Section Mefou et Afamba-Centre, S.M. Justin Amougou Manga a fait la revue du travail accompli depuis 06 ans et dit laisser une Section stable et forte avec un sommier politique de 19 000 militants inscrits, 248 Cellules, 88 Comités de bases et 31 Sous-sections au détriment des 21 trouvées. Il précise donc qu'il ya des hommes et des armes pour la bataille politique à Nkolafamba.

S.M. Mveng Ndi Chef du Groupement Mvog-Manga 1, a remercié le Président national du RDPC, Président de la république et Chef de l'État, grâce à qui les Chefs traditionnels ont le vent en poupe. Il a réitéré que le Commandement traditionnelle de Nkolafamba accompagnera

et soutiendra sans faille le bon déroulement de ces opérations qui se doivent d'être faits et bien faits.

Prenant la parole au nom du Comité central du Rdpc, le Président de la Commission de Section Parfait Etoung Abena est revenu sur quelques points saillants et qui créent parfois des polémiques et des confusions dans l'entendement. Il s'agit entre autres, de la qualité des hommes à élire, des personnes qui faut à la place qui faut et du déroulement du processus électoral.

Une mobilisation des fonds pour le déroulement de ces opérations, à été lancée et de l'argent à été collecté séance tenante. Rendez-vous à été pris ce Mardi 17 Août 2021, pour une séance de travail avec toutes les parties prenantes.

Dans la Commission de Section Rdpc Mefou et Afamba-Nord, le Président Nkodo Foumena a tenu en fin de semaine dernière également, sa réunion de lancement des opérations de renouvellements des organes de base dans la maison du parti Rdpc d'Esse. Il a été question pour le Président et son équipe de revisiter, pour la compréhension de tous, les textes qui encadrent cette opération. La Commission a procédé à la mise en place des Commissions locales électorales, autant qu'elle a élaboré et présenté un calendrier de descentes dans les différentes Sous-sections pour le suivi de ces opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc. Une levée de fonds a été lancée pour amortir les dépenses liées à ces opérations qui s'achèvent le 30 Septembre prochain.

Il y a quand même lieu de relever que de ce côté là, un suivi particulier des opérations par la Commission Départementale de contrôle s'impose. Trop de cris d'orfraies avec une lecture des textes et autres orientations devant guider le travail à Esse, qui s'est faite dans un mélange d'interprétations et de contradictions. Des points de divergences là-bas résident entre autres sur la participation ou non des chefs traditionnels (Tous les degrés confondus) à la compétition. La présence des candidats au sein de la Commission de Section, le rôle des Commissions locales de renouvellement... Au regard de l'avis mitigé du Président de la Commission, dit-on en déphasage totale avec des textes et des explications données au lancement départemental des opérations à Mfou par le Ministre Gaston Eloundou Essomba Président de la Commission départementale de Contrôle dans la Mefou et Afamba, il y a quand même lieu de craindre pour la suite. D'autres faits contraires à l'esprit et la lettre des textes régissant les opérations de renouvellement ont également été relevées. Nous y reviendrons...

La Commission de Section de la Mefou et Afamba-Ouest a tenu sa réunion de lancement des opérations de renouvellement des organes de base du Rdpc, c'était hier dans la salle des actes de la Mairie de Soa. Le Président de cette Commission de Section Francis Alembe, que nous avons approché, a carrément refusé de nous produire quelques éléments de langage nous permettant de traiter convenablement cette actualité. Il nous a répondu véhément qu'il ne veut pas de publicité pour le moment. "On le fera durant le processus de Renouvellement". Toutefois, il nous a remerciés pour la sollicitude et le travail abattu par nous dans le traitement de ces actualités politiques.